

CHAPITRE VI.

CXXXIII. Population par provinces.—CXXXV. Population par divisions électorales. Population par cités, avec proportion de la population rurale et urbaine.—CXL. Population par sexes; proportion par sexes.—CXLIV. Lieux de naissance.—CXLIX. Etat civil.—CLIX. Ages.—CLXXXI. Naissances et mortalités.—CXCII. Causes des décès.—CCIV. Religions.—CCXJ. Instruction.—CCXXVII. Infirmités.—CCLVII. Demeures.—CCLXIV. Occupations.—CCLXXXII. Recensement industriel.

133. Le premier recensement du Canada a été fait le 2 avril 1871, comprenant dans le temps les quatre provinces d'Ontario, Québec, Nouvelle-Ecosse et Nouveau-Brunswick. La province de Manitoba n'étant entrée dans la confédération que l'année avant le recensement de 1871, ne s'y trouve pas comprise. La population d'alors, pour les quatre provinces, était de 3,485,761.

Le recensement de l'Ile du Prince-Edouard, alors province indépendante, a été fait la même année. Population, 94,021. Le recensement de la Colombie Anglaise, aussi dans le temps province indépendante, a été fait en 1870. Population, 36,247, y compris les Sauvages. Cette province était aussi alors indépendante.

La population du Manitoba, lors du recensement de 1870, était de 18,995, y compris 6,767 Sauvages.

La population du Canada, en dehors des Territoires du Nord-Ouest, était, en 1871, de 3,635,024. Celle des Territoires d'alors était estimée à 60,000.

Le recensement suivant a été fait le 4 avril 1881. Dans ce recensement on comprend toutes les provinces formant la confédération. La population totale était de 4,324,810.

Le troisième recensement a été fait le 6 avril 1891. Population, 4,833,239.